

SPANISH



Reforma Tributaria

Lo Básico Para Individuos y Familias

PUBLICACIÓN
5307-SP

AÑO TRIBUTARIO
2018



ÍNDICE

Resumen de la Ley de Trabajos y Reducción de Impuestos	1
Cambios en las tasas impositivas	1
La retención del impuesto federal sobre los ingresos puede necesitar ajuste	2
Verificación del cheque de pago	3
Instrucciones paso a paso para utilizar la Calculadora de Retención del IRS	4
Actualización del Formulario W-4(SP) después de realizar una verificación del cheque de pago ...	5
Efectuar pagos del impuesto estimado o del impuesto adicional	5
Cambios a la deducción estándar	6
Cambios a las deducciones detalladas	7
El límite general sobre las deducciones detalladas suspendido	7
La deducción de los gastos médicos y dentales modificada	7
La deducción de los impuestos estatales y locales sobre los ingresos e impuestos sobre las ventas y la propiedad modificada	8
La deducción de los intereses hipotecarios e intereses sobre el valor neto de la vivienda modificada	8
Nuevo límite de dólar sobre el saldo total del préstamo calificado de la vivienda	8
El límite sobre las donaciones caritativas modificado	9
La deducción de pérdidas por robo y hechos fortuitos modificada	9
Las deducciones detalladas misceláneas suspendidas	10
La Deducción y la Exclusión de los gastos de mudanza suspendidas	10
Cambios a los beneficios para los dependientes	10
La deducción de las exenciones personales suspendida	10
El Crédito tributario por hijos y el Crédito tributario adicional por hijos	11
El Crédito por otros dependientes	11
Número de Seguro Social requerido para el Crédito tributario por hijos	11
La Cantidad de la exención del impuesto mínimo alternativo (AMT) aumentó	12
Derogación de la deducción de los pagos de pensión para el cónyuge divorciado	12
El tratamiento de los préstamos estudiantiles exonerados por motivo de fallecimiento o incapacidad modificado	12
Derogación de la deducción de las cantidades pagadas a cambio de los derechos de asientos a eventos atléticos universitarios	12
Los beneficios tributarios por zona de combate disponibles para miembros de las Fuerzas Armadas que sirvieron en la Península del Sinaí	13
Declarar la Cobertura de cuidado de la salud	13
Planes de ahorros para la jubilación	13
Nueva caracterización de una conversión de una cuenta tipo Roth	13
Préstamos del plan a un empleado que deja el empleo	13
Alivio en caso de desastre – Planes de ahorros para la jubilación	14
Cuentas de ABLE – Reinversión de un plan 529	14
Cuentas de ABLE – Crédito del ahorrador ahora disponible para las aportaciones	14
Cuentas de ABLE – Cambios para las personas con incapacidades	14
Planes 529 - Educación K-12	14
Recordatorios	15
Recursos	15

Resumen de la Ley de Trabajos y Reducción de Impuestos

Una **reforma tributaria (en inglés)** importante que afecta tanto a individuos como a negocios fue promulgada en diciembre de 2017. Se conoce comúnmente como la Ley de Trabajos y Reducción de Impuestos, o TCJA, por sus siglas en inglés, o la reforma tributaria.

El IRS estima que tendremos que crear o revisar más de 400 formularios, instrucciones y publicaciones que los contribuyentes utilizan para la temporada de presentación de impuestos que comenzará en 2019. Esto es más del doble del número de formularios que creamos o revisamos en un año típico.

El IRS colabora con la comunidad de profesionales de impuestos, la industria tributaria y los socios de software de impuestos cada año a medida que implementamos los cambios a la ley tributaria, incluyendo la Ley de Trabajos y Reducción de Impuestos, para asegurar que nuestro común cliente – usted, el contribuyente – tenga la información sobre cómo la ley se aplica a su situación particular y usted esté preparado para presentar su declaración.

El utilizar software de preparación de impuestos es la mejor y más sencilla manera de presentar una declaración de impuestos completa y exacta. El software le guía a través del proceso y hace todos los cálculos matemáticos. **Las opciones de presentación electrónica** incluyen **Free File del IRS** para los contribuyentes que reúnen los requisitos, **Formularios interactivos de Free File** para todos los contribuyentes, **software comercial**, y **asistencia profesional (en inglés)**. Los programas de Ayuda Voluntaria al Contribuyente con los Impuestos sobre los Ingresos (VITA, por sus siglas en inglés) y de Asesoramiento Tributario para los Ancianos (TCE, por sus siglas en inglés) ofrecen **ayuda tributaria gratuita** y servicio de e-file a los contribuyentes que reúnen los requisitos.

Esta publicación cubre algunas de las disposiciones de la TCJA. Proporciona información para usted y su familia, para ayudarle a entender, tomar medidas – si es necesario – y cumplir sus requisitos de presentación de la declaración del impuesto federal.

No pretende reemplazar o sustituir los formularios o instrucciones de impuestos del IRS u otra guía oficial.

El sitio web oficial [IRS.gov/espanol](https://www.irs.gov/espanol) incluye una **página sobre la Reforma Tributaria** que destaca lo que usted tiene que saber sobre los cambios a la ley tributaria. Esa página también proporciona enlaces a comunicados de prensa, publicaciones, avisos y guía legal relacionados con esta legislación.

[IRS.gov/getready](https://www.irs.gov/getready) tiene información sobre los pasos que usted puede tomar ahora para adelantar los impuestos del próximo año, incluyendo cómo la nueva ley tributaria puede afectarle.

Cambios en las tasas impositivas

Para 2018, la mayoría de las tasas impositivas se han reducido. Esto significa que la mayoría de la gente pagará menos impuestos a partir de este año. Las tasas impositivas para 2018 son de 10%, 12%, 22%, 24%, 32%, 35% y 37%.

También, para 2018, las tasas impositivas y las categorías para los ingresos no salariales de un hijo, han cambiado y ya no se ven afectadas por la situación tributaria de los padres del hijo. Las nuevas tasas impositivas que corresponden a los ingresos no salariales de un hijo de más de \$2.550 son de 24%, 35% y 37%.

Además de reducir las tasas impositivas, algunos de los cambios en la ley que le afectan a usted y a su familia incluyen el aumento de la deducción estándar, la suspensión de las exenciones personales, el aumento del crédito tributario por hijos y la limitación o la interrupción de ciertas deducciones.

La mayoría de los cambios en esta legislación entran en vigor en 2018 para las declaraciones del impuesto federal que se presentarán en 2019. Es importante que los contribuyentes individuales consideren lo que significa la TCJA y hagan ajustes en 2018 y 2019.

La retención del impuesto federal sobre los ingresos puede necesitar ajuste

La Ley de Trabajos y Reducción de Impuestos cambió la manera en que se calculan los ingresos tributables y redujo las tasas impositivas sobre esos ingresos.

El IRS tuvo que abordar y hacer cambios a la retención del impuesto sobre los ingresos en respuesta a la nueva ley lo antes posible después de su promulgación. Este asunto afecta a todos los contribuyentes que reciben un cheque de pago.

El sistema de impuestos estadounidense opera sobre una base de pagos periódicos. Los contribuyentes generalmente deben pagar por lo menos el 90 por ciento de sus impuestos durante el año mediante la retención, pagos del impuesto estimado o del impuesto adicional, o una combinación de los dos.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE...usted tiene que pagar la mayoría de sus impuestos durante el año, a medida que gana o recibe los ingresos. Si no lo hace, usted podría adeudar una multa por el impuesto estimado cuando presente su declaración.
.....

Para los empleados, la retención del impuesto sobre los ingresos es la cantidad del impuesto federal sobre los ingresos que se retiene de su cheque de pago. La cantidad del impuesto sobre los ingresos que su empleador le retiene de su paga normal depende de dos cosas:

- La cantidad que usted gana.
- La información que usted le da a su empleador en el Formulario W-4(SP), Certificado de Exención de Retenciones del Empleado.

El IRS emitió nuevas tablas de retención para 2018 para reflejar los cambios en las tasas impositivas y las categorías de impuestos, el aumento de la deducción estándar y la suspensión de las exenciones personales, entre otras cosas.

El IRS también emitió nuevamente las tablas de retención, que muestran a los proveedores de servicios de la nómina y a los empleadores cuánto impuesto retener de los cheques de pago de los empleados, teniendo en cuenta los salarios de cada empleado, el estado civil y el número de exenciones de retención que reclaman.

El IRS también modificó el Formulario W-4(SP), Certificado de Exención de Retenciones del Empleado, que es el formulario del IRS que los empleados proporcionan a sus empleadores, para que el empleador pueda determinar la cantidad del impuesto federal sobre los ingresos para retener de los cheques de pago de los empleados. El formulario ayuda a los empleados a ajustar la retención basada en sus circunstancias personales, como por ejemplo, si tienen hijos o un cónyuge que también trabaja. El IRS recomienda a los empleados verificar sus retenciones en todo momento que su información personal o financiera cambie.

El Formulario W-4(SP) se refiere a la retención del impuesto federal sobre los ingresos. La retención del impuesto estatal sobre los ingresos es por separado.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE...Usted debe haber empezado a ver cambios a la retención en su cheque de pago alrededor del final de febrero de 2018. El momento exacto depende de cuándo su empleador hizo el cambio y la frecuencia con que le pagan a usted. Aún tiene que verificar su retención y asegurarse de que es correcta para que no haya ninguna sorpresa en el momento de presentar sus impuestos.
.....

Así como la cantidad de su retención ha cambiado en base al cambio en las tasas impositivas, usted también puede necesitar ajustar su retención o efectuar pagos del impuesto estimado o del impuesto adicional debido a otros cambios en la ley tributaria.

Usted debe revisar su retención en 2018 y hacer los ajustes si todavía hay tiempo este año. Revise su retención de nuevo a principios de 2019 para asegurarse de que no tenga muy poco o demasiado retenido de sus cheques de pago el próximo año.

Para ayudar con esto, el IRS emitió una nueva [Calculadora de Retención](#) y actualizó el [Formulario W-4\(SP\)](#) para ayudarle a verificar y actualizar su retención con su empleador, si es necesario. Usted puede utilizar la Calculadora de Retención para estimar sus impuestos sobre los ingresos. La Calculadora de Retención compara ese estimado con su retención de impuestos actual y puede ayudarle a decidir si necesita cambiar su retención con su empleador.

Las nuevas tablas de retención fueron diseñadas para producir la cantidad correcta de retención para las personas con situaciones tributarias sencillas. Algunas personas tienen situaciones tributarias más complejas y se enfrentan a la posibilidad de no tener suficiente impuesto sobre los ingresos retenido por su empleador. Si su empleador no le retiene la cantidad suficiente de impuesto, usted puede recibir una factura tributaria inesperada y aún una multa cuando presente su declaración de impuestos el próximo año.

Hay más información disponible sobre las tablas de retención en la [página de Preguntas Frecuentes sobre las Tablas de Retención del IRS \(en inglés\)](#).

Verificación del cheque de pago

La campaña de la Verificación del Cheque de Pago le anima a revisar su situación tributaria.

La nueva ley tributaria podría afectar cuánto impuesto alguien debería pedir que su empleador le retenga de su cheque de pago. Para ayudar con esto, los contribuyentes pueden utilizar la Calculadora de Retención en IRS.gov. La Calculadora de Retención puede ayudar a evitar que los empleados tengan muy poco o demasiado impuesto retenido de sus cheques de pago. El tener muy poco impuesto retenido puede significar una factura tributaria inesperada y aún una multa al momento de presentar los impuestos. Tal vez prefiera tener menos impuestos retenidos por adelantado y recibir más dinero en su cheque de pago, que puede significar un reembolso menor o una factura tributaria inesperada. O, tal vez prefiera efectuar pagos del impuesto estimado o del impuesto adicional, para evitar una factura tributaria inesperada y la posibilidad de una multa.

Todos deben hacer una verificación anual de sus retenciones, pero este año es aún más importante, sobre todo para los contribuyentes que:

- Pertenece a una familia que tiene dos ingresos.
- Trabajan dos o más trabajos, o sólo trabajan durante una parte del año.
- Tienen hijos y reclaman créditos como el Crédito Tributario por Hijos.
- Tienen dependientes mayores, incluyendo hijos de 17 años de edad o mayores.
- Detallaron sus deducciones en la declaración de impuestos del año anterior.
- Ganan altos ingresos y tienen declaraciones de impuestos más complejas.
- Recibieron reembolsos de impuestos grandes o tenían grandes deudas tributarias en el año anterior.

Los cambios en las circunstancias personales pueden reducir las exenciones de retención que un contribuyente tiene derecho de reclamar. Los contribuyentes cuyas circunstancias han cambiado, incluyendo aquellos que se han divorciado, han comenzado un segundo trabajo, o cuyo hijo ya no es su dependiente, disponen de 10 días para entregar un nuevo Formulario W-4(SP) a su empleador reclamando el número correcto de exenciones de retención.

Los contribuyentes que trabajan en empleos temporales o que están empleados durante parte del año deben también realizar la “verificación del cheque de pago”. Todo cambio que un empleado que trabaja solo parte del año haga a su retención, puede afectar cada cheque de pago de mayor manera que a los empleados que trabajan durante todo el año.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE... Hacer una verificación puede ayudar a proteger contra tener muy poco impuesto retenido y enfrentar una inesperada factura tributaria o aún una multa al momento de presentar los impuestos. Algunos contribuyentes tal vez prefieran tener menos impuestos retenidos por adelantado y recibir más dinero en sus cheques de pago, lo cual reduciría su reembolso de impuestos el próximo año.
.....

Hay más información disponible sobre la Calculadora de Retención en la [página de Preguntas Frecuentes sobre las Tablas de Retención del IRS \(en inglés\)](#).

Instrucciones paso a paso para utilizar la Calculadora de Retención del IRS

El IRS anima a todos a utilizar la [Calculadora de Retención](#) para rápidamente “verificar su cheque de pago”. El propósito de la calculadora de retención y de la hoja de trabajo es obtener la responsabilidad tributaria y la retención lo más cerca posible a la igualdad, lo que resulta en un reembolso o impuesto adeudado mínimo. Los resultados de la calculadora incluirán una recomendación sobre si los usuarios deben considerar el entregar un nuevo Formulario W-4(SP), Certificado de Exención de Retenciones del Empleado, a sus empleadores, para reducir o aumentar la cantidad de su retención. Por lo general, si usted sigue la recomendación y presenta un nuevo Formulario [W-4\(SP\)](#) para el resto del año – o para el próximo año – su retención igualará aproximadamente su impuesto que anticipa adeudar y todo reembolso o impuesto que adeude debe ser menor de \$25.

Antes de comenzar, los contribuyentes deben tener la copia más reciente de su talón de pago y declaración de impuestos.

Las siguientes son las instrucciones paso a paso para utilizar la calculadora:

Visite la página principal de [IRS.gov/español](#) para la [Calculadora de Retención](#). Lea toda la información con atención y pulse en el botón azul de la Calculadora de retención.

Utilice los botones en la parte inferior de cada página para navegar a través de la calculadora. Los botones permiten a los usuarios continuar ingresando su información, restablecer la información en esa página, o empezar de nuevo desde el principio.

Ingrese la información general sobre la situación tributaria, incluyendo:

- Estado civil para efectos de la declaración.
- Si otra persona puede reclamar al usuario como un dependiente.
- Número total de trabajos realizados durante el año.
- Aportaciones a cuentas de ahorros para la jubilación de impuestos diferidos, plan tipo cafetería u otro plan de ahorros antes de impuestos.
- Becas o subvenciones recibidas que se incluyen en los ingresos brutos.
- Número de dependientes.

Ingrese la información sobre los créditos, incluyendo:

- Crédito por cuidado de hijos y dependientes.
- Crédito tributario por hijos.
- Crédito tributario por ingreso del trabajo.

Anote el total del ingreso tributable que se estima recibir durante el año. Las cantidades que el usuario ingresará incluyen los salarios, bonificaciones, jubilación militar, pensiones tributables y compensación por desempleo. Los usuarios deben ingresar un “0” en las líneas que piden cantidades que no se aplican a ellas.

Anote un estimado de los ajustes a los ingresos, incluyendo las aportaciones deducibles a las cuentas IRA y los intereses sobre préstamos para la educación.

Indique la deducción estándar o las deducciones detalladas. Los usuarios que planeen detallar sus deducciones deben ingresar los estimados de dichas deducciones.

Imprima el resumen de los resultados. La calculadora proporcionará un resumen de la información del contribuyente. Los contribuyentes utilizan los resultados para determinar si necesitan completar un nuevo Formulario W-4(SP), que dan a sus empleadores.

La Calculadora de Retención también puede ayudar a los contribuyentes que trabajan solo parte del año, a estimar sus ingresos, créditos, ajustes y deducciones con mayor exactitud y verificar si tienen la cantidad correcta de impuestos retenidos para su situación financiera.

La calculadora pide las fechas del empleo de un contribuyente y representa el empleo más corto de un empleado de solo parte del año, en lugar de asumir que la cantidad de su retención de impuestos semanal se aplicaría a un año completo. La calculadora hace recomendaciones para los empleados de parte del año en consecuencia. Si un contribuyente tiene más de un trabajo por solo parte del año, la Calculadora de Retención puede representar esto también. Las hojas de trabajo del Formulario W-4(SP) no distinguen entre trabajos del año completo y trabajos de solo parte del año.

Actualización del Formulario W-4(SP) después de realizar una verificación del cheque de pago

Los contribuyentes que utilicen la calculadora y determinen que tienen que cambiar su retención, tendrán que llenar un nuevo **Formulario W-4(SP)**, Certificado de Exención de Retenciones del Empleado. Los empleados entregan el Formulario W-4(SP) debidamente completado a sus empleadores. No envíe el Formulario W-4(SP) al IRS.

Los siguientes son algunos puntos que los contribuyentes deben recordar sobre la actualización del Formulario W-4(SP):

- La Calculadora de Retención ayudará a determinar si deben completar un nuevo Formulario W-4(SP).
- La calculadora proporcionará a los usuarios la información para anotar en un nuevo Formulario W-4(SP).
- Los contribuyentes que utilizan la calculadora para verificar su retención ahorrarán tiempo porque no tendrán que completar las hojas de trabajo del Formulario W-4(SP). La calculadora hace los cálculos de las hojas de trabajo.
- Como regla general, entre menos exenciones de retención un contribuyente anota en el Formulario W-4(SP), mayor es la retención de impuestos. Al anotar “0” o “1” en la línea 5 del Formulario W-4(SP) se instruye a un empleador a retener más impuestos. El anotar un número mayor significa menos retención de impuestos, lo que resulta en un reembolso de impuestos más pequeño o posiblemente una deuda de impuestos o una multa.
- Los contribuyentes que completen nuevos Formularios W-4(SP) deben entregarlos a sus empleadores lo antes posible. Ya que la retención ocurre durante todo el año, es mejor tomar este paso más pronto que tarde.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE... El utilizar la calculadora de retención puede ayudarle a ajustar su W-4(SP) para evitar posiblemente una deuda tributaria inesperada o multas.
.....

Las personas que tienen demasiado impuesto retenido recibirán menos dinero en sus cheques de pago normales. Si esos contribuyentes cambian su retención y anotan más exenciones en el Formulario W-4(SP), recibirán más dinero en sus cheques de pago durante todo el año. Los empleados que tienen muy poco retenido no están pagando suficientes impuestos durante todo el año y pueden enfrentar una inesperada deuda tributaria e incluso una multa al presentar la declaración el próximo año.

El tener una declaración de impuestos completada del año anterior puede ayudar a los contribuyentes a trabajar con la Calculadora de Retención para determinar su retención correcta y evitar problemas al presentar la declaración el próximo año.

Efectuar pagos del impuesto estimado o del impuesto adicional

Ciertos contribuyentes – incluidos aquellos cuyos empleadores no les retienen suficientes impuestos sobre los ingresos – pueden tener que pagar impuestos estimados.

Si la cantidad del impuesto sobre los ingresos que se le retiene de su salario o pensión no es suficiente, o si usted recibe ingresos tales como intereses, dividendos, pensión para el cónyuge divorciado, ingresos del trabajo por cuenta propia, ganancias de capital, premios u obsequios, usted tal vez tenga que efectuar pagos del impuesto estimado o del impuesto adicional.

El IRS anima a todos a utilizar la Calculadora de Retención para “verificar su cheque de pago” rápidamente. Esto es aún más importante este año debido a los cambios recientes a la ley tributaria para 2018. El tener suficientes impuestos retenidos o el efectuar pagos del impuesto estimado o del impuesto adicional durante el año, puede ayudarle a evitar problemas al momento de presentar los impuestos.

Los contribuyentes pueden ajustar la retención en sus cheques de pago o la cantidad de sus pagos del impuesto estimado, para ayudar a evitar una deuda tributaria inesperada o prevenir multas.

El **Formulario 1040-ES**, Estimated Tax for Individuals (Impuesto Estimado para Individuos), disponible en inglés en IRS.gov, está diseñado para ayudar a los contribuyentes a calcular estos pagos de manera sencilla y exacta. El paquete del impuesto estimado incluye un resumen rápido de los principales cambios tributarios, la tabla de las tasas impositivas sobre los ingresos para 2018 y una hoja de trabajo útil para calcular la cantidad correcta de pago. A finales de marzo, el IRS también envió por correo 1 millón de cupones del Formulario 1040-ES con sus instrucciones, a los contribuyentes que utilizaron este formulario el año pasado.

Los contribuyentes pueden **pagar sus impuestos (en inglés)** durante todo el año en cualquier momento. Deben seleccionar el año tributario y la clase de impuestos o formulario al pagar electrónicamente. Si paga por cheque, hágalo pagadero a “United States Treasury” (Tesoro de los Estados Unidos) e indique el año tributario y el tipo de impuesto que paga.

Para obtener información adicional, consulte la **Publicación 505**, Tax Withholding and Estimated Tax (Retención de impuestos y el impuesto estimado), en inglés.

Cambios a la deducción estándar

La deducción estándar es una cantidad en dólares que reduce la cantidad de los ingresos sobre los que se imponen impuestos y varía según su estado civil para efectos de la declaración.

La deducción estándar reduce los ingresos sujetos al impuesto. La Ley de Trabajos y Reducción de Impuestos casi duplicó las deducciones estándar. Cuando usted toma la deducción estándar, no puede detallar las deducciones para los intereses hipotecarios, impuestos estatales y deducciones caritativas en el Anexo A, Itemized Deductions (Deducciones Detalladas).

A partir de 2018, la deducción estándar para cada estado civil es:

Soltero\$12.000(de \$6.350 en 2017)

Casado que presenta una declaración conjunta.

Viudo(a) calificado(a)\$24.000(de \$12.700 en 2017)

Casado que presenta la declaración por

separado\$12.000(de \$6.350 en 2017)

Cabeza de familia.....\$18.000(de \$9.350 en 2017)

Las cantidades son mayores si usted o su cónyuge son ciegos o mayores de 65 años.

La mayoría de los contribuyentes tienen la opción de tomar la deducción estándar o detallar las deducciones. Si usted reúne los requisitos de la deducción estándar y su deducción estándar es mayor que el total de las deducciones detalladas, debe reclamar la deducción estándar en la mayoría de los casos y no necesita presentar un Anexo A, Itemized Deductions (Deducciones Detalladas), en inglés, con su declaración de impuestos.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE... Muchos contribuyentes ya no detallarán sus deducciones y encontrarán más sencilla la presentación de sus impuestos.
.....

Más de 9 de cada 10 contribuyentes utilizan el software tributario o un preparador remunerado para presentar sus impuestos. Generalmente, usted contesta una serie de preguntas en un formato de la entrevista y el software o el preparador elige la mejor opción para usted (deducción estándar o detallar las deducciones). La nueva ley tributaria no cambió este proceso y el IRS ha trabajado extensivamente con los desarrolladores de software y

preparadores de impuestos, para asegurarse de que están listos para ayudarle. EL IRS también proporciona adiestramiento y certifica a los voluntarios en los programas de Ayuda Voluntaria al Contribuyente con los Impuestos sobre los Ingresos (VITA, por sus siglas en inglés), y de Asesoramiento Tributario para los Ancianos (TCE, por sus siglas en inglés). Si reúne los requisitos, estos voluntarios le ayudarán a presentar sus impuestos gratis. Para obtener más información, consulte la [Ayuda gratuita con la preparación de la declaración de impuestos para contribuyentes calificados](#), en IRS.gov.

Cambios a las deducciones detalladas

Además de casi duplicar las deducciones estándar, la Ley de Trabajos y Reducción de Impuestos cambió varias deducciones detalladas que se pueden reclamar en el Anexo A, Itemized Deductions (Deducciones Detalladas).

ESTO SIGNIFICA QUE... Muchas personas que antes detallaron sus deducciones ahora pueden encontrar más beneficioso tomar la deducción estándar. Verifique sus deducciones detalladas de 2017 para asegurarse de que entiende lo que estos cambios significan para su situación tributaria en 2018.

Casi todos los que antes detallaron sus deducciones se ven afectados por los cambios de la Ley de Trabajos y Reducción de Impuestos. Los cambios en la deducción estándar y en las deducciones detalladas podrían afectar la cantidad que usted necesita que su empleador le retenga de su paga. Aunque usted siga detallando sus deducciones, debe verificar su retención.

No puede tomar la deducción estándar si usted reclama las deducciones detalladas. Alternativamente, si toma la deducción estándar, no puede reclamar las deducciones detalladas. Para los contribuyentes casados que presentan la declaración por separado, si uno de los cónyuges elige detallar sus deducciones, el otro cónyuge también está obligado a detallar sus deducciones. Es por eso por lo que es importante considerar lo que estos cambios significan para usted y su familia.

En 2018, se han realizado los siguientes cambios en las deducciones detalladas que se pueden reclamar en el Anexo A.

El límite general sobre las deducciones detalladas suspendido.

Es posible que pueda deducir más del total de las deducciones detalladas, si sus deducciones detalladas fueron limitadas en el pasado debido a la cantidad de sus ingresos brutos ajustados. La antigua regla que limitaba el total de las deducciones detalladas para ciertas personas con ingresos más altos ha sido suspendida.

ESTO SIGNIFICA QUE... Si decide detallar... sus deducciones detalladas ya no están limitadas si sus ingresos brutos ajustados son superiores a cierta cantidad.

La deducción de los gastos médicos y dentales modificada.

Puede deducir ciertos gastos médicos no reembolsados que excedan el 7.5% de sus ingresos brutos ajustados de 2018. Antes de este cambio de la ley, los gastos médicos no reembolsados tenían que exceder el 10% de los ingresos brutos ajustados con el fin de ser deducibles para la mayoría de los contribuyentes.

ESTO SIGNIFICA QUE... Si decide detallar... puede deducir la parte de sus gastos médicos y dentales elegibles que superen el 7.5 por ciento de sus ingresos brutos ajustados de 2018.

¿QUÉ HAY DE NUEVO PARA EL AÑO TRIBUTARIO 2019? Si planea detallar en el año tributario 2019 sus gastos médicos y dentales no reembolsados, tendrán que exceder el 10% de sus ingresos brutos ajustados de 2019 para ser deducibles.

La deducción de los impuestos estatales y locales sobre los ingresos e impuestos sobre las ventas y la propiedad modificada.

Su deducción total por los impuestos estatales y locales sobre los ingresos e impuestos sobre las ventas y la propiedad, se limita a una deducción total combinada de \$10.000 (\$5.000 si es Casado que Presenta la Declaración por Separado). No puede deducir ningún impuesto estatal o local que pagó superior a esta cantidad.

No se permite ninguna deducción de los impuestos sobre bienes raíces en el extranjero. Los impuestos sobre la propiedad relacionados con la operación de un comercio o negocio son totalmente deducibles.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE... Si decide detallar... puede deducir los impuestos estatales y locales sobre los ingresos e impuestos sobre las ventas y la propiedad, pero sólo hasta \$10.000 (\$5.000 si es Casado que Presenta la Declaración por Separado).
.....

El [Aviso 2018-54](#) del IRS informa a los contribuyentes que la ley federal controla la caracterización de los pagos para propósitos del impuesto federal sobre los ingresos, independientemente de la caracterización de los pagos conforme a la ley estatal.

La deducción de los intereses hipotecarios e intereses sobre el valor neto de la vivienda modificada.

La deducción de sus intereses hipotecarios se limita a los intereses que pagó sobre un préstamo garantizado por su vivienda principal o segunda vivienda, que usted utilizó para comprar, construir o mejorar significativamente su vivienda principal o segunda vivienda.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE... Si decide detallar... los intereses pagados sobre la mayoría de los préstamos garantizados por el valor neto de su vivienda no son deducibles, a menos que el dinero del préstamo fue utilizado para comprar, construir o mejorar significativamente su vivienda principal o segunda vivienda.
.....

Por ejemplo, los intereses sobre un préstamo garantizado por el valor neto de su vivienda utilizados para construir una adición a una vivienda existente son típicamente deducibles, mientras que los intereses sobre el mismo préstamo utilizados para pagar los gastos personales de vida, tales como deudas de tarjetas de crédito, no lo son.

Conforme a la ley anterior, el préstamo tiene que ser garantizado por la vivienda principal o segunda vivienda del contribuyente (conocido como una vivienda calificada), no exceder del costo de la vivienda y cumplir otros requisitos.

Nuevo límite de dólar sobre el saldo total del préstamo calificado de la vivienda.

La fecha en que obtuvo su hipoteca o préstamo asegurado por el valor neto de su vivienda también puede afectar la cantidad de intereses que puede deducir. Si su préstamo se originó o se trató como originado el 15 de diciembre de 2017 o antes, usted puede deducir los intereses de hasta \$1,000.000 (\$500.000 si es casado que presenta la declaración por separado) de la deuda calificada. Si su préstamo se originó después de esa fecha, sólo puede deducir los intereses de hasta \$750.000 (\$375.000 si es casado que presenta la declaración por separado) de la deuda calificada. Los límites se aplican a la cantidad combinada de los préstamos utilizados para comprar, construir o mejorar significativamente la vivienda principal y la segunda vivienda del contribuyente.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE... Si decide detallar... para las hipotecas existentes, usted puede continuar deduciendo los intereses sobre un total de \$1 millón de la deuda calificada asegurada por su vivienda principal y segunda vivienda, pero para los nuevos propietarios que compran casas en 2018, sólo pueden deducir los intereses sobre un total de \$750.000 de la deuda calificada de la vivienda principal y segunda vivienda.
.....

Los siguientes ejemplos ilustran estos puntos.

Ejemplo 1: En enero de 2018, un contribuyente obtiene una hipoteca de \$500.000 para comprar su vivienda principal con un valor justo de mercado de \$800.000. En febrero de 2018, el contribuyente obtiene un préstamo de \$250.000 asegurado por el valor neto de su vivienda, para construir una adición a la vivienda principal. Ambos préstamos son asegurados por la vivienda principal y el total no excede el costo de la vivienda. Ya que la cantidad total de ambos préstamos no excede de \$750.000, todos los intereses pagados sobre los préstamos son deducibles. No obstante, si el contribuyente utilizó el préstamo asegurado por el valor neto de su vivienda para gastos personales, tales como pagar los préstamos estudiantiles y tarjetas de crédito, entonces los intereses sobre el préstamo asegurado por el valor neto de su vivienda no serían deducibles.

Ejemplo 2: En enero de 2017, un contribuyente obtiene una hipoteca para comprar una vivienda principal con un valor justo de mercado de \$1.2 millones. El préstamo es garantizado por la vivienda principal. En enero de 2018, cuando el saldo de la primera hipoteca era de \$900.000, el contribuyente obtiene un préstamo de \$100.000 asegurado por el valor neto de su vivienda. El contribuyente puede deducir todos los intereses sobre la primera hipoteca, porque la primera hipoteca se originó el 15 de diciembre de 2017 o antes. El contribuyente no puede deducir ninguno de los intereses sobre el préstamo asegurado por el valor neto de la vivienda, porque el límite de los \$750.000 aplicable al préstamo asegurado por el valor neto de la vivienda tiene que ser reducido (pero no menos de cero) por la cantidad de las deudas incurridas el 15 de diciembre de 2017 o antes.

Ejemplo 3: En enero de 2018, un contribuyente obtiene una hipoteca de \$500.000 para comprar su vivienda principal. El préstamo es asegurado por la vivienda principal. En febrero de 2018, el contribuyente obtiene un préstamo de \$250.000 para comprar una casa de vacaciones. El préstamo es asegurado por la casa de vacaciones. Ya que la cantidad total de ambas hipotecas no excede de \$750.000, todos los intereses pagados sobre ambas hipotecas son deducibles. No obstante, si el contribuyente obtuvo un préstamo de \$250.000 asegurado por el valor neto de la vivienda principal para comprar la casa de vacaciones, entonces los intereses sobre el préstamo asegurado por el valor neto de la vivienda no serían deducibles.

Ejemplo 4: En enero de 2018, un contribuyente obtiene una hipoteca de \$500.000 para comprar su vivienda principal. El préstamo es asegurado por la vivienda principal. En febrero de 2018, el contribuyente obtiene un préstamo de \$500.000 para comprar una casa de vacaciones. El préstamo es asegurado por la casa de vacaciones. Ya que la cantidad total de ambas hipotecas excede de \$750.000, no todos los intereses pagados sobre las hipotecas son deducibles. Un porcentaje del total de los intereses pagados es deducible.

Hay reglas especiales que se aplican para mantener estos límites al refinanciar la deuda. Para obtener más información, consulte la [Publicación 936](#), de 2018, Home Mortgage Interest Deduction (Deducción de los intereses hipotecarios de la vivienda), en inglés.

El límite sobre las donaciones caritativas modificado.

El límite sobre las donaciones caritativas en efectivo ha aumentado del 50 por ciento al 60 por ciento de sus ingresos brutos ajustados.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE... Si decide detallar...tal vez pueda deducir más de sus donaciones caritativas en efectivo este año.
.....

Para obtener más información, consulte la [Publicación 526](#), de 2018, Charitable Contributions (Donaciones caritativas), en inglés.

La deducción de pérdidas por robo y hechos fortuitos modificada.

Las pérdidas personales netas por robo y hechos fortuitos son deducibles solo en la medida en que sean atribuibles a un desastre declarado a nivel federal. Las reclamaciones deben incluir el [código de FEMA](#) asignado al desastre. Consulte las Instrucciones de 2018 del [Formulario 4684](#), Casualty and Theft Losses (Pérdidas por robo y hechos fortuitos) para obtener más información sobre los desastres en 2018.

La pérdida aún debe exceder \$100 por hecho fortuito y la pérdida neta total debe exceder el 10 por ciento de su Ingreso Bruto Ajustado (AGI, por sus siglas en inglés). Además, usted todavía puede elegir deducir la pérdida por hecho fortuito en el año tributario inmediatamente anterior al año tributario en que usted incurrió en la pérdida por desastres.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE... Si decide detallar...sus pérdidas personales por robo y hecho fortuito tienen que atribuirse a un desastre declarado a nivel federal.
.....

Consulte la Publicación 976(SP), [Alivio en Caso de Desastres](#), para obtener información sobre las pérdidas personales por hechos fortuitos que resultaron de desastres declarados a nivel federal ocurridos en 2016, además de algunos desastres en 2017, incluyendo el Huracán Harvey, Tormenta Tropical Harvey, Huracán Irma, Huracán María y los incendios forestales en California, que pueden ser reclamados como una pérdida por desastre calificada.

Las deducciones detalladas misceláneas suspendidas.

La deducción anterior por gastos relacionados con el trabajo u otras deducciones detalladas misceláneas que excedan el 2 por ciento de sus ingresos brutos ajustados, se ha suspendido. Esto incluye los gastos del empleado no reembolsados, tales como uniformes, cuotas de sindicato, deducción por comidas relacionadas con el negocio, entretenimiento y viajes, así como cualquier deducción que antes podía reclamar por gastos de preparación de impuestos y gastos de inversión, incluyendo los honorarios por gestión de inversiones, honorarios de caja de seguridad y los gastos de inversión de las entidades pass-through. Durante la suspensión no se podrá utilizar la tasa de millaje estándar para negocios indicada en el Aviso 2018-03 para reclamar una deducción detallada por los gastos de viaje del empleado no reembolsados.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE... Si decide detallar...si sus deducciones detalladas misceláneas anteriormente tenían que exceder el 2% de sus ingresos brutos ajustados, ya no son deducibles.
.....

Para obtener más información, consulte las Instrucciones de 2018 del [Anexo A](#), Itemized Deductions (Deducciones Detalladas), en inglés.

La Deducción y la Exclusión de los gastos de mudanza suspendidas

La deducción de los gastos de mudanza ha sido suspendida. Durante la suspensión, no se permite ninguna deducción por el uso de un automóvil como parte de la mudanza. Esta suspensión no se aplica a los miembros de las Fuerzas Armadas Estadounidenses en servicio activo que se muden de acuerdo con una orden militar relacionada con un cambio permanente de estación.

Además, los empleadores incluirán los reembolsos de los gastos de mudanza como ingresos tributables en los salarios de los empleados, porque la nueva ley suspende la exclusión anterior de los ingresos por reembolsos de los gastos calificados de mudanza pagados por el empleador. Esta suspensión no se aplica a los miembros de las Fuerzas Armadas Estadounidenses en servicio activo que se muden de acuerdo con una orden militar relacionada con un cambio permanente de estación mientras los gastos calificarían como una deducción si el gobierno no reembolsara el gasto.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE... a menos que usted sea un miembro del ejército estadounidense en servicio activo, usted no puede deducir los gastos de mudanza y las cantidades reembolsadas por un empleador serán ingresos tributables.
.....

Cambios a los beneficios para los dependientes

La deducción de las exenciones personales suspendida

Para 2018, usted no puede reclamar una deducción de exención personal para usted, su cónyuge o sus dependientes.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE... usted no podrá reducir sus ingresos sujetos al impuesto por la cantidad de exención para cada persona incluida en su declaración de impuestos como lo hacía en años anteriores.
.....

Sin embargo, los cambios en la cantidad de la deducción estándar y el Crédito Tributario por Hijos pueden compensar al menos una parte de este cambio para la mayoría de las familias y en algunos casos, puede resultar en un mayor reembolso.

El Crédito tributario por hijos y el Crédito tributario adicional por hijos

Para 2018, el crédito máximo aumentó a \$2.000 por hijo calificado. Hasta \$1.400 del crédito puede ser reembolsable para cada hijo calificado, como el crédito tributario adicional por hijos. Además, el límite de los ingresos en el que el crédito tributario por hijos comienza a eliminarse gradualmente aumentó a \$200.000, o \$400.000 si es casado que presenta una declaración conjunta.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE... más familias con hijos menores de 17 años reúnen los requisitos para el crédito mayor.
.....

Consulte la [Publicación 972](#), de 2018, Child Tax Credit (Crédito tributario por hijos), en inglés, para obtener más información.

El Crédito por otros dependientes

Un nuevo crédito de hasta \$500 está disponible para cada uno de sus dependientes calificados, distintos de sus hijos quienes pueden ser reclamados para el crédito tributario por hijos. El dependiente calificado tiene que ser un ciudadano de los EE. UU., nacional de los EE. UU., o extranjero residente estadounidense. El crédito se calcula con el crédito tributario por hijos en las instrucciones del formulario. El total de ambos créditos está sujeto a la misma eliminación gradual cuando los ingresos brutos ajustados superen \$200.000, o \$400.000 si es casado que presenta una declaración conjunta.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE...usted tal vez pueda reclamar este crédito si tiene hijos de 17 años de edad o más, incluso estudiantes universitarios, hijos con ITIN, u otros parientes mayores en su hogar.
.....

Número de Seguro Social requerido para el Crédito tributario por hijos

Comenzando en el año tributario 2018, su hijo tiene que tener un Número de Seguro Social emitido por la Administración de Seguro Social antes de la fecha de vencimiento de su declaración de impuestos (incluyendo las prórrogas) para ser reclamado como un hijo calificado para los propósitos del Crédito Tributario por Hijos o el Crédito Tributario Adicional por hijos. Los hijos con un ITIN no pueden reclamarse para ninguno de los créditos.

Si el estatus migratorio de su hijo ha cambiado y es ahora un ciudadano o residente permanente de los Estados Unidos, pero la tarjeta de Seguro Social del hijo todavía tiene las palabras “Not valid for employment” (No válido para el empleo), pida a la Administración de Seguro Social una nueva tarjeta de Seguro Social sin esas palabras.

Si su hijo no tiene un Número de Seguro Social válido, aún su hijo puede reunir los requisitos para el Crédito por Otros Dependientes. Este es un crédito no reembolsable de hasta \$500 por persona calificada. Si su hijo dependiente vivió con usted en los Estados Unidos y tiene un ITIN, pero no un SSN, emitido para la fecha de vencimiento de su declaración de impuestos de 2018 (incluyendo las prórrogas), usted tal vez pueda reclamar el nuevo Crédito por Otros Dependientes por ese hijo.

Los cónyuges y dependientes que residen fuera de los Estados Unidos que utilizan Números de Identificación Personal del Contribuyente (ITIN, por sus siglas en inglés) – un número de tramitación de impuestos emitido por el IRS – deben revisar la información en IRS.gov/ITIN para determinar si deben renovar su ITIN antes de presentar su declaración de impuestos el próximo año. No tienen que renovar su ITIN si hubieran sido reclamados como dependientes calificados para este beneficio de exención personal y no para cualquier otro beneficio.

La Cantidad de la exención del impuesto mínimo alternativo (AMT) aumentó

La cantidad de la exención del AMT aumentó a \$70.300 (\$109.400 si es casado que presenta una declaración conjunta o viudo(a) calificado(a); \$54.700 si es casado que presenta la declaración por separado). El nivel de ingresos en el que la exención del AMT empieza a eliminarse gradualmente ha aumentado a \$500.000 o \$1,000.000 si es casado que presenta una declaración conjunta.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE... muchos menos contribuyentes pagarán el AMT.
.....

Consulte las Instrucciones de 2018 del [Formulario 6251](#), Alternative Minimum Tax – Individuals (Impuesto mínimo alternativo – individuos), en inglés, para obtener más información.

Derogación de la deducción de los pagos de pensión para el cónyuge divorciado

Los pagos de pensión para el cónyuge divorciado y los pagos de manutención por separado ya no son deducibles para ningún acuerdo de divorcio o de separación ejecutado después del 31 de diciembre de 2018, o para cualquier acuerdo de divorcio o de separación ejecutado el 31 de diciembre de 2018 o antes, y modificado después de esa fecha. Aún más, los pagos de pensión para el cónyuge divorciado y los pagos de manutención por separado ya no se incluyen en los ingresos basados en estas fechas, así que no tendrá que declarar estos pagos en su declaración de impuestos, si los pagos se basan en un acuerdo de divorcio o de separación ejecutado o modificado después del 31 de diciembre de 2018.

.....
¿QUÉ HAY DE NUEVO PARA EL AÑO TRIBUTARIO 2019? ... los acuerdos de divorcios o de separación ejecutados o modificados después del 31 de diciembre de 2018, que disponen pagos de pensión para el cónyuge divorciado tendrán consecuencias tributarias diferentes. Los pagos de pensión para el cónyuge divorciado no serán deducibles para el cónyuge que efectúa los pagos de pensión y no serán incluidos en los ingresos del cónyuge que recibe los pagos.
.....

El tratamiento de los préstamos estudiantiles exonerados por motivo de fallecimiento o incapacidad modificado

La TCJA modifica la exclusión de los préstamos estudiantiles exonerados de los ingresos brutos, incluyendo dentro de la exclusión ciertas exoneraciones por motivo de fallecimiento o incapacidad. Esto se aplica a la exoneración de deudas después del 31 de diciembre de 2017 y antes del 1 de enero de 2026.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE... los préstamos estudiantiles exonerados debido a fallecimiento o incapacidad no se incluyen en los ingresos.
.....

Derogación de la deducción de las cantidades pagadas a cambio de los derechos de asientos a eventos atléticos universitarios

No se permitirá ninguna deducción caritativa por ninguna cantidad pagada a una institución de educación superior a cambio de que el pagador reciba el derecho de comprar entradas o asientos a un evento atlético.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE... “Licencia de asiento” u otros honorarios pagados a cambio del derecho de comprar asientos en los eventos atléticos universitarios ya no son deducibles.
.....

Los beneficios tributarios por zona de combate disponibles para miembros de las Fuerzas Armadas que sirvieron en la Península del Sinaí

Conforme a la Ley de Trabajos y Reducción de Impuestos, los miembros del Ejército, Marina, Marines, Fuerzas Armadas y Guardia Costera de los EE. UU., que prestaron servicios en la Península del Sinaí ahora pueden reclamar los beneficios tributarios por zona de combate retroactivos a junio de 2015.

Los miembros del servicio elegibles deben revisar la [Publicación 3](#), Armed Forces' Tax Guide (Guía tributaria para las fuerzas armadas), disponible en inglés, en [IRS.gov](#).

Declarar la Cobertura de cuidado de la salud

Conforme a la Ley de Trabajos y Reducción de Impuestos, usted debe continuar declarando su cobertura, o reunir los requisitos para una exención, o efectuar un pago individual de responsabilidad compartida para el año tributario 2018.

Si necesita la cobertura de salud, visite [Cuidadodesalud.gov](#) para informarse sobre las opciones de seguro de salud disponibles para usted y su familia, cómo comprar un seguro de salud y cómo puede reunir los requisitos para obtener la ayuda financiera con el costo del seguro.

La mayoría de los contribuyentes tienen la cobertura de salud calificada o una exención de la cobertura para todos los 12 meses del año y marcarán la casilla en el frente de sus declaraciones de impuestos.

.....
ESTO SIGNIFICA QUE... Para el año tributario 2018, el IRS no considerará una declaración completa y exacta si usted no declara la cobertura de seguro del año entero, reclama una exención a la cobertura, o declara un pago de responsabilidad compartida en su declaración de impuestos. Usted continúa obligado a cumplir la ley y pagar lo que puede adeudar en el momento de la presentación.
.....

.....
¿QUÉ HAY DE NUEVO PARA EL AÑO TRIBUTARIO 2019? El pago de responsabilidad compartida se reduce a cero conforme a la TCJA para el año tributario 2019 y todos los años subsiguientes. Visite [IRS.gov/aca](#) para obtener más información.
.....

Planes de ahorros para la jubilación

Nueva caracterización de una conversión de una cuenta tipo Roth

Ya no puede caracterizar nuevamente una conversión de una cuenta de ahorros para la jubilación (IRA, por sus siglas de inglés) tradicional, tipo SEP o SIMPLE a una IRA tipo Roth. La nueva ley también prohíbe caracterizar nuevamente las cantidades reinvertidas a una IRA tipo Roth de otros planes de ahorros para la jubilación, tales como los planes 401(k) o 403(b). Usted todavía puede tratar una aportación normal realizada a una IRA tipo Roth o a una IRA tradicional como si la hubiera realizado a otro tipo de IRA.

Consulte las [Preguntas frecuentes sobre las IRA – Nueva caracterización de las aportaciones a las IRA \(en inglés\)](#) y en [IRS.gov/taxreform](#) para obtener más información.

Préstamos del plan a un empleado que deja el empleo

Si deja su empleo (o si el plan se termina) mientras tiene pendiente un préstamo del plan, un patrocinador del plan puede [compensar \(en inglés\)](#) el saldo de su cuenta con el saldo pendiente del préstamo. Si un préstamo del plan es compensado, usted tiene hasta la fecha de vencimiento, incluyendo las prórrogas, para reinvertir el saldo del préstamo a una IRA o a un plan de ahorros para la jubilación elegible.

Consulte las [Preguntas frecuentes sobre los préstamos \(en inglés\)](#) de planes de ahorros para la jubilación y en [IRS.gov/taxreform](https://www.irs.gov/taxreform) para obtener más información.

Alivio en caso de desastre – Planes de ahorros para la jubilación

Las leyes promulgadas en 2017 y 2018 hacen que sea más fácil para los participantes de los planes de jubilación acceder a los fondos de sus planes de ahorros para la jubilación, para recuperarse de las pérdidas por desastres sufridas en áreas de desastres declaradas a nivel federal en 2016, 2017 y 2018. Este [alivio en caso de desastre](#) puede permitir a los contribuyentes afectados:

- Exoneración del impuesto adicional del 10% sobre las distribuciones tempranas
- Incluir una distribución calificada por huracanes en sus ingresos durante un período de 3 años
- Reintegrar sus distribuciones al plan
- Tener amplia disponibilidad de préstamos
- Prorrogar el período de reintegro del préstamo

Consulte la página de [Alivio en caso de desastre para planes de ahorros para la jubilación y planes de ahorros tipo IRA](#) para obtener más información.

Cuentas de ABLE – Reinversión de un plan 529

Usted puede aportar más a su cuenta de Lograr una Mejor Experiencia de Vida (ABLE, por sus siglas en inglés). También puede reinvertir cantidades limitadas de un programa de matrícula calificada de la Sección 529 del beneficiario designado, a la cuenta de ABLE del beneficiario designado o a su miembro de la familia.

Consulte [la Guía \(en inglés\)](#) sobre las Segundas aportaciones, reinversiones y gastos calificados de la educación superior conforme a la Sección 529, para obtener más información.

Cuentas de ABLE – Crédito del ahorrador ahora disponible para las aportaciones

A partir de 2018, puede reclamar el Crédito del Ahorrador en base a sus aportaciones a una cuenta de Lograr Una Mejor Experiencia de Vida (ABLE), si usted es el beneficiario designado.

Consulte [la página \(en inglés\)](#) del Crédito por Aportaciones a Cuentas de Ahorros para la Jubilación (Crédito del Ahorrador) para obtener más información.

Cuentas de ABLE – Cambios para las personas con incapacidades

La TCJA también permite a las personas elegibles con incapacidades aportar más dinero a sus cuentas de ABLE, reunir los requisitos para el [Crédito del Ahorrador](#) en muchos casos y reinvertir dinero de sus planes 529 – también conocidos como programas de matrícula calificados – a sus cuentas de ABLE.

Vea la [página \(en inglés\)](#) sobre el Crédito por Aportaciones a Cuentas de Ahorros para la Jubilación (Crédito del Ahorrador) para obtener más información.

Planes 529 - Educación K-12

Uno de los cambios de la TCJA permite que las distribuciones de los planes 529 se utilicen para pagar hasta un total de \$10.000 de matrícula por beneficiario (independientemente del número de planes que aportan) cada año, en una escuela primaria o secundaria (grados K-12) pública, privada o religiosa que el beneficiario elija.

Consulte la [Guía \(en inglés\)](#) sobre las Segundas aportaciones, reinversiones y gastos calificados de la educación superior conforme a la Sección 529, para obtener más información.

Recordatorios

Asistente Tributario Interactivo. Utilice la herramienta [Asistente Tributario Interactivo](#) para encontrar las respuestas a sus preguntas sobre la ley tributaria. Esta herramienta se actualizará en enero de 2019, para proporcionar respuestas a una serie de preguntas sobre la ley tributaria. Ella puede determinar si una clase de ingreso es tributable, si usted tiene el derecho de reclamar ciertos créditos, y si usted puede deducir los gastos en su declaración de impuestos. También proporciona respuestas para preguntas generales, tales como determinar su estado civil para efectos de la declaración, si puede reclamar dependientes, o si tiene la obligación de presentar una declaración de impuestos.

El uso de software de preparación de impuestos es la mejor y más sencilla manera de presentar una declaración de impuestos completa y exacta, ya que le guía a través del proceso y hace todos los cálculos matemáticos.

[Las opciones de presentación electrónica](#) incluyen [Free File del IRS](#) para los contribuyentes que reúnen los requisitos, [ayuda voluntaria gratuita](#), [software comercial](#), y [ayuda profesional \(en inglés\)](#).

Recursos

- [IRS.gov/taxreform](https://www.irs.gov/taxreform)
- [Calculadora de Retención del IRS](#)
- [IRS.gov/getready](https://www.irs.gov/getready)